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o Heutemorgen sind unsere beiden Spielplätze vom sogenannten Spielplatz-TÜV  auf 
ihre Sicherheit hin überprüft worden. Die danach  erforderlichen Ausbesserungs-
arbeiten wird unser Gemeindearbeiter Mathias Heitmann erledigen.

o Der Fa. Knaack und Willers habe ich nach einer gemeinsamen Besichtigung der  im 
Bereich des historischen Backofens auf öffentlichem Grund stehenden Pappeln und 
anderer Bäume den Auftrag erteilt, zur Vermeidung einer Gefährdung überstehende 
große Äste einzukürzen. Die umfangreichen Arbeiten hatte uns der Baum-
sachverständige Hagen nach einer vorangegangenen Begehung der 
Gemeindevertreter empfohlen. Die Arbeiten werden noch vor dem Brotbackfest 
erfolgen.

o Angebote für das Einkürzen der großen Pappel im Hasselbergweg am Beginn des 
Kirchstiegs und der Kastanie an den Recyclingcontainern müssen noch eingeholt 
werden.

o Auf einer Informationsveranstaltung des Landes und des Netzbetreibers Tennet sind 
vor kurzem die voraussichtlichen Trassenbereiche für  die im Rahmen der 
Energiewende notwendigen  Höchstspannungsstromleitungen vorgestellt worden. In 
der  unmittelbaren Umgebung von  Hamfelde sind demnach weder Freileitungen 
noch Erdkabel geplant. Näheres ist im Internet ersichtlich, u.a. in einem NDR Beitrag 
in den Schleswig-Holstein Nachrichten.

o Von verschiedenen Seiten bin ich gefragt worden, ob im Rahmen der Energiewende 
auch auf unserem Gemeindegebiet  mit der Aufstellung von großen Windrädern 
gerechnet werden muss. Solche Planungen sind mir nicht bekannt. In den 
Regionalplänen für die Windenergie in Schleswig Holstein , die die Landesregierung 
am 29.12.2020 auf dem Verordnungswege beschlossen hat, ist in unserem 
Gemeindegebiet lediglich ein kleinerer Bereich  an der Landstraße  nach Mühlenrade 
als Potentialfläche dargestellt, die aber  nicht als vorrangig zu bebauende Fläche 
eingestuft worden ist. 

o Die im April beim Sportplatz eingesäte mehrjährige Blühwiese hatte infolge der 
Trockenheit einen schweren Start, sodass die neue Saat im Gegensatz zu der Saat 
des Ölrettichs aus dem letzten Jahr nur sehr zögerlich auflief. Im Sommer wurde die 
Blühwiese erstmals gemäht, um eine Artenviefalt der Pflanzen  zu ermöglichen. Im 
Herbst soll dann die  Einsaat der Blühwiese zwischen  den neu gepflanzten 
Obstbäumen im Hasselbergweg erfolgen.

o Bedauerlicherweise hat Anfang August im  Mühlenteich ein  plötzliches Fischsterben
eingesetzt, als dessen Ursache ein Sauerstoffmangel infolge des extrem niedrigen 
Wasserstandes und der hohen Temperaturen  am wahrscheinlichsten ist. Der 
Angelclub versucht derzeit unter Einsatz einer Tauchpumpe mit einer Fontäne  eine 
Belüftung des Wassers zu erreichen.  Er macht sich Gedanken darüber , ob und ggfs. 
wie bei weiteren trockenen und heißen Sommer eine dauerhafte Lösung des 
Problems erreicht werden kann.

o Am 5.8.2022 gab es zur Mittagszeit einen  Zimmerbrand im Mühlenredder, der 
glücklicherweise  von einem Nachbarn früh  bemerkt worden war.  Zusammen mit 2 
anderen Wehren konnte unsere Feuerwehr den Brand unter Einsatz von 
Atemschutzgeräten recht schnell löschen und vor allem die Bewohnerin des Hauses 
unverletzt in Sicherheit bringen.



o Was Corona anbelangt, so hatten wir nach den Angaben des Kreises per 19.8. keine 
Neu-Erkrankten in den letzten 7 Tagen aber noch 78 noch krank gemeldete
Einwohnerinnen und Einwohner.  Allerdings sind in dieser Statistik nicht die 
Krankheitsfälle erfasst, bei denen kein PCR-Test gemacht worden ist.

o Zum Schluss sei allen gedankt, die das Kinderfest, die Jubiläumsfeier des 
Fußballclubs, die  Radtour des Angelclubs und  das Sommerfest des Sparclubs 
organisiert und bei  den Veranstaltungen mitgeholfen haben. Sämtliche Ver-
anstaltungen waren ein großer Erfolg !
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